

La Passion du bien

— Quelle vie ! — L'enfer... — A qui la faute ? — A toi ! — Non à toi... — Si tu occupais un peu moins des autres... — Et en quoi cela te dérange-t-il que je m'en occupe ? — C'est que moi je n'existe plus... — Tu n'existes pas ? — Un jour sur trois des scènes de ce genre se renouvellent entre Henri Duvergé et Marthe, mariés depuis dix ans.

— Tu avais une bonne situation, mais ne s'entendait point sur les manières des dépenses, sur les plaisirs et les devoirs... — Mais Duvergé fut nommé tuteur de six enfants dont le père, son cousin germain, venait de mourir à trente-six ans. Duvergé prit sa tâche avec conscience.

— Ah ! que c'est bien, regarde Henri, la coupe vient de gagner... — Oui, fit-il d'une voix exaltée, elle n'aura plus besoin de moi... mais je me demande : est-ce bien sûr ? — C'est la coupe pauvre qui annonce que le billet de loterie qu'il avait offert à Marthe pour ses seize ans gagnait un demi-million.

— Tu n'as plus de quoi vivre ? — Non, mais ça va changer, ça va changer, ça va changer... — Tu n'as plus de quoi vivre ? — Non, mais ça va changer, ça va changer, ça va changer... — Tu n'as plus de quoi vivre ? — Non, mais ça va changer, ça va changer, ça va changer...

La réception des corps diplomatiques à l'Élysée

Paris, 31 décembre. — Le Président de la République a reçu, cet après-midi, à 16 h., les membres du corps diplomatique qui sont venus lui présenter leurs vœux à l'occasion de la nouvelle année.

— C'est un grand honneur pour moi de recevoir chaque année à pareille époque le corps diplomatique accrédité à Paris et d'entendre les souhaits que les chefs de ces divers États adressent au chef de l'Etat français et par son intermédiaire, à la France tout entière.

— C'est toujours pour moi une profonde satisfaction de recevoir chaque année à pareille époque le corps diplomatique accrédité à Paris et d'entendre les souhaits que les chefs de ces divers États adressent au chef de l'Etat français et par son intermédiaire, à la France tout entière.

— C'est toujours pour moi une profonde satisfaction de recevoir chaque année à pareille époque le corps diplomatique accrédité à Paris et d'entendre les souhaits que les chefs de ces divers États adressent au chef de l'Etat français et par son intermédiaire, à la France tout entière.

Les trois constructeurs de l'auto-amphibie de Mouvaux vont se remettre à la tâche

Nous avons relaté hier la découverte inattendue d'unengin dont l'existence était tenue secrète par son inventeur et qu'un incendie avait brusquement dévoté.



Les deux constructeurs. En haut : M. A. LIÉTAR. En bas : M. G. PAGNIER

Nous avons pu joindre mercredi, à Mouvaux, deux des associés, MM. Liétar et Pagnier, qui habitent 17, rue Cornille à Croix.

— Ce qui donne espoir, c'est un caractère plus touchant à leur fortune. A l'avant, une commune infirmite les rapproche : ils sont sourds-muets.

— Nous avons pu voir l'appareil que l'incendie a eu partie détruit mardi soir. Il rappelle la forme d'un autobus des T.C.R.P. d'où le moteur serait absent. La carène ou la carrosserie — au choix — en fer et l'intérieur de l'auto destinée à rouler et à naviguer est divisé en cinq compartiments, qui sont autant de cabines.

— Nous rappellerons les dimensions de l'appareil : 10 m. 50 de long et 2 m. 43 de large. C'est principalement l'extérieur du véhicule qui souffrirait de l'incendie.

Derrière l'heure

Un ancien chanteur de l'Opéra condamné pour escroquerie

Paris, 31 décembre. — Un ancien chanteur de l'Opéra, devenu imprimeur, M. Raoul Pilet del Val, comparait devant le Tribunal de la Seine, condamné à six mois de prison avec sursis, à la suite de la restitution des sommes détournées.

— Un fils tente de tuer sa mère. Nancy, 31 décembre. — Dans la commune d'Erzeville (Meuse) habite une famille de bonnetiers, les époux Brek et leurs deux fils, Louis et Maurice, 10 ans essayait souvent ces remontrances de sa femme, à cause de sa mauvaise conduite.

— Un cargo grec fait naufrage. Brest, 31 décembre. — Le cargo grec « Phénix » qui avait essuyé une tempête en mer, a fait naufrage au large de la pointe de la Pointe de la Vierge, au large de la pointe de la Pointe de la Vierge.

— Dernières Nouvelles Sportives. LES SIX JOURS DE BRUXELLES. A 22 h. 15, Mouton-Bregy, 135 pts. — A 22 h. 20, Van Kempen, 125 pts. — A 22 h. 25, Van Kempen, 125 pts. — A 22 h. 30, Van Kempen, 125 pts.

— COTONS. LIVERPOOL, 31 décembre. — A 22 h. 15, Mouton-Bregy, 135 pts. — A 22 h. 20, Van Kempen, 125 pts. — A 22 h. 25, Van Kempen, 125 pts. — A 22 h. 30, Van Kempen, 125 pts.

— Marché des changes à l'étranger. Londres : Sur Paris, 125.60; Bâle, 125.00; New York, 125.00; Bruxelles, 125.00.

— Un déblat menacé de tuer un des consommateurs et en tue un. Metz, 31 décembre. — Une rixe avait éclaté dans le débit tenu à Esch-sur-Alzette, par Jean Thiry, celui-ci mit à la porte les principaux perturbateurs, François Philippe et François Kremer.

— Un postier est dépouillé de son sac de lettres par un motocycliste. Lyon, 31 décembre. — Le facteur des postes de Parcieux (Ain), M. Benoit Girard, 30 ans, venait de chercher à la gare son sac de lettres, lorsque dans un chemin désert, il fut assailli par un inconnu qui le frappa à coups de poing et de pied.

— LES MENACES DE GRÈVE DANS LES CHARBONNAGES DU PAYS DE GALLES. Londres, 31 décembre. — Les efforts faits pour arriver à un accord entre les propriétaires et les mineurs du sud du Pays de Galles sur les conditions dans lesquelles sera prolongée la trêve qui expiré demain, ont échoué.

Les réceptions du Nouvel An à l'Evêché de Lille

Hier, à 14 h. 30, le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

— Le Cardinal Liénart a reçu à l'Evêché d'importantes délégations de toutes les œuvres féminines. S. E. avait à ses côtés MM. S. Janssens, Lathuillier et Descamps; M. le vicar général Bouchemond, le chanoine Lothé, les abbés Tacc et Tacc.

Revision des traités ne signifie pas négation des traités

DIT M. ARNALDO MUSSOLINI. Rome, 31 décembre. — Le « Popolo d'Italia » publie un article de M. Arnaldo Mussolini, ayant pour titre « Justice pour les peuples ».

— Qui a tué à Toulon l'aviateur Deniel ? Toulon, 31 décembre. — M. Eugène Miller, juge d'instruction, a confronté, de 10 h. à midi, dans son cabinet, Jeanne Millot qui s'était constituée prisonnière, en disant avoir tué de deux coups de pistolet, le sergent-aviateur René Deniel, de Metz, de complétement avec le capitaine colonial Théodore Battesti à qui elle avait été fiancée.

— Les remises et réductions de peines à l'occasion du jour de l'An. A l'occasion du 17 janvier 1931, le Président de la République, sur les propositions du ministre de la Justice, a accordé des remises et des réductions de peines à 200 condamnés par les tribunaux militaires. En outre, 215 propositions ont eu cours d'examen.

DANS LA LEGION D'HONNEUR

Paris, 31 décembre. — Promotion du ministre de la Justice. Sont promus au grade de commandeur : MM. de Laponneraye, secrétaire général de la présidence du Sénat; Paul Bouillhe, conseiller à la Cour de cassation; Donat-Duigé, procureur général près la Cour d'appel de Paris; Carrier, premier président de la Cour d'appel de Lyon.

— Un manifeste du chancelier allemand à l'occasion du Nouvel An. Berlin, 31 décembre. — Toute la presse publie un manifeste du chancelier Brüning, à l'occasion du Nouvel An. Ce manifeste rappelle les difficultés de toutes sortes qui ont marqué l'année écoulée et fait allusion aux mouvements politiques qui ont fait de grands progrès.

MORT DE L'INVENTEUR DE LA ROUE LIBRE

Londres, 31 décembre. — On annonce la mort, à Isleworth, près de Londres, à l'âge de 95 ans, de M. William Winterborne, inventeur du système de la roue libre pour la bicyclette.

— Pendant la campagne antibercalesse, il n'est pas une lettre qui ne doive porter le timbre « Propriété ». Roubaix, 31 décembre. — Les efforts faits pour arriver à un accord entre les propriétaires et les mineurs du sud du Pays de Galles sur les conditions dans lesquelles sera prolongée la trêve qui expiré demain, ont échoué.

— Pendant la campagne antibercalesse, il n'est pas une lettre qui ne doive porter le timbre « Propriété ». Roubaix, 31 décembre. — Les efforts faits pour arriver à un accord entre les propriétaires et les mineurs du sud du Pays de Galles sur les conditions dans lesquelles sera prolongée la trêve qui expiré demain, ont échoué.

MORT DE L'INVENTEUR DE LA ROUE LIBRE

Londres, 31 décembre. — On annonce la mort, à Isleworth, près de Londres, à l'âge de 95 ans, de M. William Winterborne, inventeur du système de la roue libre pour la bicyclette.

— Pendant la campagne antibercalesse, il n'est pas une lettre qui ne doive porter le timbre « Propriété ». Roubaix, 31 décembre. — Les efforts faits pour arriver à un accord entre les propriétaires et les mineurs du sud du Pays de Galles sur les conditions dans lesquelles sera prolongée la trêve qui expiré demain, ont échoué.

— Pendant la campagne antibercalesse, il n'est pas une lettre qui ne doive porter le timbre « Propriété ». Roubaix, 31 décembre. — Les efforts faits pour arriver à un accord entre les propriétaires et les mineurs du sud du Pays de Galles sur les conditions dans lesquelles sera prolongée la trêve qui expiré demain, ont échoué.

Arrestation des auteurs d'un vol commis dans une auto à Lille

Lille, 31 décembre. — M. Etienne Petiot, directeur à La Madeleine, 173, boulevard de la République, avait laissé son auto au stationnement à Lille. En son absence, les malfaiteurs s'étaient emparés de plusieurs colis, renfermant des fourrures et vêtements pour un valeur de 6.000 francs.

— Une femme cambrioleur est arrêtée près d'Amiens. Depuis 1923, une quinzaine de cambrioleurs avaient été commis dans la région d'Amiens, à Mesnil-Heudin. Tous les vols avaient été commis de la même façon : hors de vue, furtivement, des bijoux étaient volés. L'arrestation est venue à bout de ces vols.

— Une femme cambrioleur est arrêtée près d'Amiens. Depuis 1923, une quinzaine de cambrioleurs avaient été commis dans la région d'Amiens, à Mesnil-Heudin. Tous les vols avaient été commis de la même façon : hors de vue, furtivement, des bijoux étaient volés. L'arrestation est venue à bout de ces vols.

UNE EXECUTION CAPITALE A ALGER

Alger, 31 décembre. — Ce matin, à 8 heures, à Alger, l'exécution capitale d'Edouard Adouani, qui avait assassiné un trafiquant nommé Doléans.

UNE EXECUTION CAPITALE A ALGER

Alger, 31 décembre. — Ce matin, à 8 heures, à Alger, l'exécution capitale d'Edouard Adouani, qui avait assassiné un trafiquant nommé Doléans.

UNE EXECUTION CAPITALE A ALGER

Alger, 31 décembre. — Ce matin, à 8 heures, à Alger, l'exécution capitale d'Edouard Adouani, qui avait assassiné un trafiquant nommé Doléans.

UNE EXECUTION CAPITALE A ALGER

Alger, 31 décembre. — Ce matin, à 8 heures, à Alger, l'exécution capitale d'Edouard Adouani, qui avait assassiné un trafiquant nommé Doléans.

UNE EXECUTION CAPITALE A ALGER

Alger, 31 décembre. — Ce matin, à 8 heures, à Alger, l'exécution capitale d'Edouard Adouani, qui avait assassiné un trafiquant nommé Doléans.